Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Piéces
Superficie 398 m2
Référence 83996226
Prix 2580000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison a vendre (06140)
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Bienvenue dans cette splendide villa, perchée majestueusement sur une colline,
offrant une vue panoramique imprenable sur la mer et les collines environnantes,
dans un quartier paisible et prisé de la région. Cette résidence, une ceuvre
magistrale née de la passion d'un maitre magon, raconte une histoire de
dévouement et de savoir-faire artisanal.Construite récemment par les propriétaires
eux-mémes, cette maison est bien plus qu'une simple propriété ; elle incarne une
vision artistique et une maitrise méticuleuse de la construction. Avec 9 pieces au

total, dont 5 chambres spacieuses, 3 salles ...

Welcome to this splendid villa, majestically perched on a hill, offering breathtaking
panoramic views of the sea and surrounding hills, in a peaceful and sought-after
neighborhood of the region. This residence, a magisterial work born out of the
passion of a master mason, tells a story of dedication and artisanal
craftsmanship.Recently built by the owners themselves, this house is much more
than a mere property; it embodies an artistic vision and meticulous mastery of
construction. With a total of 9 rooms, including 5 spacious bedrooms, 3

bathrooms, exquisite features in the master suite, a ...
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